

Cyclisme Gautherat spectateur du triomphe de Van der Poel

L'Alsacien Pierre Gautherat était en première ligne ce dimanche pour assister au triomphe du Néerlandais Mathieu Van der Poel lors de la 108^e édition du Tour des Flandres (270, 8 km). Le Colmarien de l'équipe Decathlon AG2R La Mondiale était encore aux avant-postes lorsque le champion du monde a placé une première attaque tranchante à 55 kilomètres de l'arrivée sur les pentes humides du Vieux Quaremont (lire page 25). Trop vite, trop fort pour le Haut-Rhinois, incapable de suivre le rythme, comme la plupart des coureurs. Il a terminé à une honorable 52^e place (4^e français) à 7'35'' du vainqueur du jour.

Boucles de l'Artois : Louis Coqueret sur le podium du général

Léandre Huck (VC Rouen 76) a remporté ce dimanche la troisième et dernière étape de la Boucle de l'Artois (Élite Nationale), disputée sur 167, 5 kilomètres entre Haillicourt et Embry (Pas-de-Calais). Il a devancé au sprint Bjoern Koerdt (CC Étupes), qui remporte le classement général. Louis Coqueret (VCU Schwenheim) a quant à lui terminé 3^e et du classement général à 32'' du

vainqueur. Son coéquipier de la formation bas-rhinoise Paul Foissotte a quant à lui terminé 44^e à 3'34''.

Ski Les jeunes du massif vosgien ont brillé

Des U14 et U16 du massif vosgien se sont mesurés ce week-end à la relève venue de Bulgarie, Pologne, République tchèque, Roumanie, de Grande-Bretagne ou encore d'Australie, lors de la 18^e édition des courses internationales citadines de Pra-Loup. Dans l'ensemble, ils ont bien sorti leur épingle du jeu samedi en slalom. Benjamin Schweitzer (Skiieurs du Tanet) finit 17^e des U16 et Jules Hickenbick (Skiieurs du Tanet) 39^e pendant que Soizig Hubschi (AS Gérardmer) prend la 9^e place des filles. En U14, les Vosgiens signent un tir groupé avec Émile Heinrich (SCR Thann) 7^e et devant Louis Pierrat (Skiieurs du Tanet) 8^e et Félix Parmentier (Skiieurs du Tanet) 9^e. Les deux autres courses mais elles ont été annulées face aux conditions climatiques.

Circuit FIS : Boileau face à une rude concurrence

À Vaujany, Robin Boileau était

engagé sur deux slaloms géants. Classé 47^e (75 et 62 points) puis 30^e (61 et 98 points), le Bas-Rhinois a pu mesurer l'écart de niveau entre le circuit FIS et celui des FIS citadines.



Robin Boileau est resté en retrait à Vaujany. DR